



# 梶中学校だより

令和4年 5月16日

第10号

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 学年の絆を深めた林間学舎（2年生） ～天気も味方に？～

現在の2年生である第54期生は、昨年度、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響をもちに受けてしまい、校外学習を計画するも、3度延期を経て、最終的には中止となってしまいました。ですから、今回の林間学舎は、中学校生活で、初めての校外学習となりました。

2年生となってから、依然として新型コロナウイルス感染症の感染拡大は収まってはいませんでしたが、出発できるものと信じて、係の生徒を中心として準備を進めながら、キャンペーン（前号でお知らせ済）を行うなどして出発に備えてきました。その中で、直前の天気予報では、期間中2日とも「ずっと雨が降る」となっており不安の中での出発でした。

1日目の藤田小学校での出発式では、曇り空の中でしたが、運動場で実施することが出来、バスに乗車する時になって、小雨が降ってきました。また、バスでの移動中に雨が降っている場所もありましたが、宿舎に到着した際は、雨が降っておらず、入所式や学級旗の紹介・学級写真の撮影は、宿舎前広場で実施することが出来、ハチ高原の自然を感じる事が出来ました。ただ、雨が降ってくる予報でしたし、不安もありましたので、昼食は宿舎内で食べる事として宿舎に入りました。するとしばらくして、小雨が降ってきましたので、雨にあわずに助かりました。それから、雨が降ったり止んだりの繰り返しでしたが、宿舎から活動場所の体育館に移動する際は、傘がなくても移動出来る状況でした。また、2日目の朝食づくりの際は、片づけ中は、外での作業でしたが雨が降っておらず、片づけが終了したら、大粒の雨が降ってくるなど、天候が活動に大きく影響することがなく、解散式を藤田小学校で実施出来なかったことを除いて、2年生のみんなを天気が味方してくれているのではと感じる事もありました。

チームビルディングでは、約3時間、クラスみんなで協力して、男女関係なく、色々なことに取り組むことが出来、充実した時間を過ごすことが出来たと思います。終了後には、宿舎の方を通じて、インストラクターの方から、「初めには出来なかったことが、最後には出来るようになっていくなど、諦めず、協力して取り組む姿勢が素晴らしかった」とお褒めの言葉もいただきました。

夜の学年レクリエーションでは、係の生徒が準備をした「仮人競争」「一本グランプリ」「梶中クイズ」を行いました。大盛り上がりでした。学年全員が一体となって楽しむことが出来る姿を見て、学年のまとまりを感じました。また、一本グランプリでは、審査員として一緒に参加もさせていただきました。

2日目の朝食づくり、学年体育レクリエーションの際にも班・クラス・学年が一体となって協力することが出来ており、改善しなければならない点もまだまだありますが、今後の2年生の成長について、大いに期待が持てるものと感じました。頑張っていてほしいと思います。

次の宿泊は、3年生の「修学旅行」です。今回の宿泊でも、現地で風邪等の症状を示す生徒がいませんでしたので、しっかりと体調管理をしながら準備を進めてほしいと思います。



出発式



宿舎到着



入所式

学校HP「行事報告」にも写真を掲載していますので、ご覧ください